

# Le lancement du timbre-poste du Carnaval de Québec

par Marguerite Fortin

Carnaval...mardi gras...carnaval...à Québec c'est tout un carnaval.

Oui à Québec, le premier février dernier, on a chanté au lancement du timbre-poste commémorant le vingt-cinquième anniversaire de cet événement annuel de renommée internationale.



Cette cérémonie qui s'inscrivait dans le cadre des activités marquant son ouverture, se déroulait au Centre Municipal des Congrès. L'Ordre du Bonhomme avait organisé un dîner regroupant six cents travailleurs bénévoles qui ont collaboré au Carnaval au cours des vingt-cinq dernières années. Les carnavaleux en ont eu pour au-delà des quinze dollars déboursés à l'entrée. La tenue carnavalesque de rigueur, chemise rouge et ceinture fléchée était pour beaucoup responsable de l'atmosphère joyeuse et colorée de l'événement. Le tout était bien égayé par l'orchestre de R. Martel. Monsieur le ministre des Postes s'est joint à la fête, revenant tout juste d'une séance du conseil des ministres à Ottawa. Il ne put évidemment refuser une valse à la reine du premier carnaval. Les duchesses montèrent ensuite sur la scène pour nous faire connaître leur talent en art vocal, le public se joignant à elles pour les refrains.

Du Caribou, gracieuseté de la Société des Alcools, fut servi comme apéritif au banquet. Au menu: crevettes de Matane, consommé de boeuf au poivron et riz, balottine de poulet garnie de petits pois, carottes et pommes de terre, salade, parfait à l'étable. Le tout fut accompagné d'un "Réserve du Cellier", également fourni par la Société des Alcools du Québec.

On remarquait aux tables réservées aux invités du ministre la présence du président de la Fédération Québécoise de Philatélie, monsieur Claude D. Lecomte, et sa charmante épouse, le président de la Société Philatélique de Québec et son épouse, M. et Mme J.P. Delwasse ainsi que trois délégués de l'Union Philatélique de Montréal. Une dizaine d'autres philatélistes accompagnaient à une autre table M. Pierre Dansereau, gérant des Ventes au détail pour la Région postale au Québec des Postes-Canadiennes.

Fait intéressant, on remarquait à certaines tables des pancartes indiquant l'année d'entrée en fonction de tous les anciens présidents du carnaval. Dix-sept de ces derniers étaient présents au banquet.

Après le dessert, on passa au discours du ministre Lantagne. Le lancement du timbre de \$0.14 veut souligner, a-t-il dit, la renommée internationale du Carnaval de Québec qui est une source de prestige non seulement pour les Québécois, mais aussi pour le Canada entier. "Le vingt-huit millions de timbres émis à l'occasion du carnaval contribueront de façon considérable à son succès en le faisant connaître partout dans le monde et en soulignant l'esprit d'hospitalité et de camaraderie des Québécois".

Puis, il invita le Bonhomme à dévoiler la maquette du timbre. Dans son dessin à la gouache, l'artiste Antoine Dumas a fidèlement rendu l'atmosphère joyeuse qui règne dans la capitale pendant cette période. L'artiste de Québec a bien voulu autographier les articles philatéliques qu'on lui présentaient.

A la suite du banquet, le ministre des Postes distribuait

gracieusement des enveloppes "premier-jour d'émission" aux personnes présentes. Tous étaient par la suite invités à se rendre au Palais de Glaces du Bonhomme afin d'examiner une fresque de glace, réplique du timbre.

Et tourne et chante, avec Bonhomme Carnaval.

## BOURSE DE MONNAIES TIMBRES-POSTE ET OBJETS ANCIENS



L'ENCAN  
SPÉCIAL

débute  
à 13h

CATALOGUES  
DISPONIBLES

TOUS LES PREMIERS DIMANCHES DU MOIS

Hôtel Sheraton Mont-Royal

Entrée gratuite - Prix de présences

Plusieurs marchands pour vous servir.  
POUR RÉSERVER UNE TABLE, Veuillez appeler

482-3901

